

Lankwitzer Tennis-Club e. V.

Geschichte

Der Verein wurde bereits mit Gründungsversammlung am 13. Dezember 1979 ins Leben gerufen. Vorausgegangen waren sechs Satzungsentwürfe und eine Vielzahl von Diskussionen. Zu den Gründungsmitgliedern gehören unter anderem Horst Adermann, Günter Albrecht, Klaus Fehrmann, Anita Liebeskind, Irmgard Witek.

Erster 1. Vorsitzender des LTC wurde Klaus Fehrmann, der das Amt zwischen 1979 und 1991 bekleidete. Ihn löste Günter Albrecht ab, der bis zum 15. Januar 1993 dem LTC vorstand. Sein Nachfolger Michael Böhm leitete die Geschicke des Vereins bis 1995. Dr. Karl-Heinz Eckhardt übernahm die Vereinsführung bis März 1999. Danach folgte Bernd Albrecht auf dem Posten des 1. Vorsitzenden und bekleidete das Amt bis zum Januar 2001. Die "Geschäftsleitung" ging in die Hände von Karl-Heinz Klost über, den derzeitigen Vorsitzenden....



2. v. li. - Klaus Fehrmann bei der Eröffnung der LTC-Anlage im Mai 1989

